

年 組 名前：

甲州・奥野田小「みはらしの丘」清掃



課題解決に向けた意見を述べる児童（左）

児童が課題や改善点を提言した。
た「牛奥みはらしの丘」

＝甲州市塩山牛奥

甲州・奥野田小の児童は、東山広域農道（通称・フルーツライン）沿いの広場「牛奥みはらしの丘」（塩山牛奥）の清掃活動を通じて気付いた広場の課題と改善点を鈴木幹夫市長に提言した。景観保全や利便性向上に向け、ごみのポイ捨てや落書きの防止、屋根付きベンチの設置などを訴えた。

（山本就）

市などによると、みはらしの丘は駐車場や公衆トイレを備え、高台から市街地が一望できるスポットとして知られる。昨年9月に6年生が学区内にあるみはらしの丘を訪れ、ポイ捨てされごみや落書きなどを発見し、同11月に清掃活動をした。ポイ捨てや落書き、設備の充実など気付いた改善点ごとに5グループに分かれて意見を出し合い、提言内容をまとめた。

今月15日に6年生23人が市役所を訪問。児童は鈴木市長や農林振興課の担当者らに「ガードレールの落書きは景観を損なうので消して注意も呼びかけてほしい」「屋根付きのベンチを設置すれば雨の日も使いやすくなる」など改善点を挙げ、必要と考える対応を提案した。

鈴木市長は「子ども目線の有意義な提言をもらつた。今後の対応に生かしたい」と述べた。富原柚希さんは「自分たちの考えをしっかりと伝えられた。みはらしの丘に多くの観光客が立ち寄り、市民が誇れる場所になつてほしい」と話した。

児童目線で改善点提言
落書き対応やベンチ設置を

(2026年1月28日付 山梨日日新聞23面)

問1 甲州市・奥野田小の児童は、どこについての課題と改善点を鈴木市長に提言しましたか。

・

・

問3 あなたの学校や地域で、なにが改善してもらいたい課題がありますか。自由に答えてください。